

Herzlich Willkommen zum offenen Adventssingen mit dem Vokalensemble "Intermezzo"

In der Gewissheit und Vorfreude auf eine schöne gemeinsame Zeit laden die Pfarrgemeinde St. Stephanus Spiesheim/Ensheim herzlich zum

Offenen Adventssingen

am 3. Adventssonntag, 11.12.22,

in die Kath. Kirche St. Stephanus ein.

Beginn des musikalischen Nachmittages ist um 17 Uhr,

Einlass in die Kirche ist ab 16.30 Uhr.

Musikalisch begleitet wird das offene Singen in gewohnter und gekonnter Weise wieder von Universitätsmusikdirektor a. D. Christian Ridil.

Ein besondere Freude ist es, dass das Vokalensemble "Intermezzo" unter der Leitung von Musikdirektor Franz Jürgen Dieter zu Gast sein wird. Die Gruppe besteht aus 11 ehemaligen Sängern vom ZDF Chor aus Mainz, die schon einmal ein grandioses Konzert in unserer Kirche gegeben haben.

Über eine Spende würden sich die Mitglieder der Gesangsgruppe freuen.

Halten Sie sich jetzt schon einmal diesen Termin frei und freuen Sie sich auf eine wundervolle Stunde mit Musik und Gesang. Aus der Erfahrung heraus ist dies wieder eine harmonisch gelebte Zeit zum Innehalten und Kraft tanken im Lichterschein des Adventskranzes.

Wenn auch z.Zt. an den Heizkosten gespart werden muss, so ist das Kircheninnere doch etwas beheizt. Aber es schadet nicht, sich warm anzuziehen oder noch zusätzlich etwas Wärmendes mitzubringen...

Es gelten die an dem Tag gültigen Corona Regeln. JuSc